# **青瀬コミュニティだより**

# 令和4年11月号

### くの参加者で賑わった青潮神社例大祭







去る11月3日、恒例の青潮神社例大祭が 神社境内で開催されました。今年は、来賓 の参加者も多くみられ、また、青瀬ヤンハの 奉納もあり、一般の参加者もたくさん来られ

ていました。午後からは会場をコミュニティセンターに移し、祝宴が開催されました。この日に併せて帰省され た方も一緒に参加され、祝宴はお祝いムード一色に飾られました。また、来年の再開を期待しています。

### 防災訓練が開催されました。



今年は、AEDの操作を学ぶ ★ ために、消防局下甑分駐所の 3名の方々に来ていただき、お 話をして頂きました。24名の参

加者とともに講話を聴き、AEDの操作を実際おこない ました。一度体験することで、有事にも慌てることなく 対応できるものと確信しました。次年度以降も様々な 訓練に向き合っていきたいものです。

## 高齢者クラプで瀬尾花壇をキレイに

10月12日、高齢者クラブで 瀬尾花壇の整備とプランタ 一に花植えを行いました。 瀬尾花壇も花壇が2つにな り、華やかさが増してきまし



た。近くをお通りの際は、是非覗いてみてください。 また、プランターは県道沿い3か所に設置してあります。 こちらも探してみてください。

#### 青瀬ヤンハが3日連続で披露されました!

11月3日、青潮神社例大祭。11月5日、海星中学校文化祭。11月6日、 関東鹿児島県人会ふるさと交流会。メンバーの皆様は、本当にお疲れ様で した。青瀬ヤンハを目にされた方々は、力強さに感動されたようでした。 是非、これからも継承し続けていってほしいものです。

また、他にも9月、10月は青瀬地区コミュニティを訪問される団体が多くあ りました。9/26鹿児島大学グローバル人材育成支援教室様、10/12全国離島首長会議様、 10/28里小学校様(椿油搾り体験を兼ねて)。そして、11/20には、曽於笠木地区コミュニティ 協議会との交流も控えています。青瀬地区が全国区になりつつあります。(笑)











#### **これからの行事予定** (再度カレンダーにご記入ください。)

**甑マラソン大会** 上甑グランドから鹿島漁協前までの折返しで競われます。 11月13日(日)

**下甑グラウンド・ゴルフ大会** 8:30~長浜緑地公園で開催されます。 11月19日(土)

幼稚園児の歌や劇などがあります。 11月29日(火) 高齢者とかのこ幼稚園の交流会

12月 4日(日) **竜宮文化フェスタ** 今年から上甑下甑合同で、かのこ幼稚園体育館で開催されます。

12月11日(日) **助八古道を歩こうかい!** 毎年恒例のイベント。今年で9回目になりました。

今年も4ヶ所の門松を作ります。ご協力をお願いします。 12月25日(日) 門松づくり

12月31日(土) **トシドン** 今年のトシドン様は何軒の家を回られるのでしょうか?

#### 「第9回助八古道を歩こうかい!」スタッフ募集

助八古道を歩こうかいのスタッフを募集します。希望される方は、 コミュニティセンターまたは実行委員会副会長東一清氏まで!

青瀬地区コミュニティ協議会 編集:東実、宮友海 TEL:09969-5-0952